



Estudio entre 17.000 pequeños

El estrés paterno favorece la diabetes entre los niños

DM. Londres

El estrés y las dificultades familiares pueden ser un factor que contribuya al desarrollo de la diabetes entre los niños. Investigadores de la Universidad de Linköping, en Suecia, han detectado una relación entre los sentimientos de angustia y la actividad autoinmune relacionada con la diabetes.

Se estudiaron a 17.000 niños nacidos entre 1997 y 1999 y a sus padres. Se les tomaron muestras de sangre y se buscaron dos clases de anticuerpos que apa-

recen en los estadios anteriores de la diabetes tipo 1. Al mismo tiempo los padres respondieron un cuestionario sobre la situación de la familia. Ambas pruebas se realizaron al nacer, al año y a los dos años y medio de edad en 250 maternidades. Los resultados demuestran una relación estable entre un incipiente proceso autoinmune y un alto nivel de estrés entre los padres. El divorcio y la violencia contra la madre son algunos de las causas que han aumentado la ansiedad infantil.